

あかるく  
なかよく  
たくましく



# 学校だより

武岡台特別支援学校 令和7年12月12日(金)Takeokadai-H/top.html

学校ホームページアドレス  
<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/ss/Takeokadai-H/top.html>

## 「ウィークポイント?それともチャームポイント?」

教頭 安田 義彦

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、寒さ厳しい折、いかがお過ごでどうか。日頃より本校教育への温かい御理解と御支援を賜り、心から感謝申し上げます。

4月に着任して以来、これまでの多くの学校行事を通じて、私自身もようやくこの学校の一員となれたような気がして、大変光栄に思っております。

小学部5年生、中学部2年生の宿泊学習、そして小学部6年生の修学旅行には、私も一緒に参加させていただきました。子供たちと昼夜を共にし、一緒に活動する中で、大変仲良くなれたのではないかと感じています。ある児童からは「教頭先生のおでこを触りたい。」という言葉を掛けられました。恐縮した担任が「興味があるんだね。」とお茶を濁していましたが、本当は「触っていいよ。そこは頭だよ。おでこはもっと下だよ。ごめんね、分かりにくくて。」といったやりとりをしたかったなあ、と思っています。下校の誘導に立つと、子供たちから「教頭先生、さようなら!」と積極的に声を掛けられるようになりました。うれしい気持ちと、心からありがたい気持ちでいっぱいになります。

早いもので今年も残すところあとわずかとなりました。この感謝の気持ちを胸に、残りの学期末、そして来るべき冬休みを安全に過ごせるよう、子供たちを見守ってまいります。



## 〈小 学 部〉

### 宿泊学習の思い出



小学部5年生は、9月24日から25日にかけて霧島自然ふれあいセンターで宿泊学習を行いました。事前に「自分のことは自分で」「友達と協力する」をテーマに準備や学習を重ね、本番を迎えるました。初日は大雨で予定変更を余儀なくされましたが、子供たちは気持ちを切り替え、缶バッジ作りや室内活動に取り組みました。夕食のバイキングやお風呂も協力して行動し、「楽しかった」「明日も楽しみ」などの声が聞かれました。



2日目のメインイベントは、霧島高原乗馬クラブでの乗馬体験と餌やり体験です。ふだんはなかなかできない体験に、子供たちは目を輝かせながら挑戦しました。馬に乗る時は少し緊張していた子も、乗り終えた後は達成感に満ちた表情を見せ、馬への餌やりも笑顔いっぱい取り組みました。



2日間の宿泊学習を通して、自分の役割に責任をもって取り組んだり、友達と声を掛け合いながら、布団の準備や片付け、部屋の清掃をしたりする姿からは、学習を頑張ってきた自信や児童同士の関係の深まりを感じることができました。今後も、宿泊学習の経験を生かして、いろいろなことにチャレンジしながら、成長してほしいと思います。

(小学部第5学年主任 中水 教仁)

## 〈中 学 部〉

### 宿泊学習の思い出



中学部2年生は、南薩少年自然の家で、9月10日から一泊二日の宿泊学習を行いました。今年の宿泊学習のテーマは「チャレンジ」と「協力」です。1日目の活動は、忍者体験でした。綱渡体験や、紙手裏剣を的に当てる体験などたくさんの体験にチャレンジすることができました。

夜は、よく眠れたり眠れなかったり…でしたが、全員元気に朝を迎え、朝の掃除もみんなで協力して取り組むことができました。

2日目は、藍染め体験をしました。どんな模様にするか悩む人たちもいましたが、ビー玉や割り箸などを使って、思い思いのデザインを形にすることができます。特に、染め液につけて色が変わって行く様子に興味津々でした。最後に完成した作品を、お互いに見せあいっこして友達の作品のよいところを伝えることができました。また、係活動でも、互いに声を掛け合いながら清掃や他校に向けた本校の紹介等の役割に責任をもって取り組むことができました。

明るく、仲良く、たくましく、みんなの成長が見られた二日間でした。



(中学部第2学年主任 谷口 重人)

## 〈高 等 部〉

### 修学旅行の思い出



11月4日から6日、2泊3日の修学旅行に行ってきました。

初日は機内で昼食を済ませ羽田空港でバスに乗り換えた後、「東京スカイツリー」に行きました。エレベーターで展望デッキまで登り、360度のガラス窓から隅田川や高層ビル群の景色を一望しました。

2日目は「東京ディズニーランド」を満喫。事前学習で計画を立てたアトラクションを中心に回りました。ミートミッキーに行きミッキーとハグする生徒、ビッグサンダーマウンテンに顔を引きつらせる生徒などいろいろ。その他にも、美女と野獣やモンスターズインクなどディズニーの世界観を思いっきり楽しむことができ、「計画したアトラクションに全部乗れました」と感想を話す顔はとても満足そうでした。ホテルでは、おいしい夕食や買い物、友達とのおしゃべりを楽しみました。夜8時半、窓の外にはディズニーランドで上がった花火が見え「きれいだね」と、うつとり。夜はぐっすり眠ることができました。

最終日は、ホテルを出発して車窓見学をしました。国立競技場や国会議事堂、レインボーブリッジなど、ガイドさんの解説に耳を傾けながら首都「東京」の風景をしっかり目に焼き付けていました。

楽しい思い出がたくさん詰まった修学旅行を通じて、生徒同士の絆が更に深まったように感じます。高等部生活の宝物になりました。



(高等部第2学年主任 中原 麻衣子)